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Gemeinsame Anfrage 

 

Wir bitten den Magistrat, die Betreuungssituation an der Grundschule 

Unterneustadt darzustellen und dabei folgende Fragen zu beantworten: 

 

1. Warum ist die Hortbetreuung am 11. 7. 2019 aufgekündigt worden? 

2. Wie wird die Hortbetreuung zukünftig geregelt? 

3. Wie sieht die Kooperation im Rahmen des „Paktes am Nachmittag“ und der 

Hortbetreuung zukünftig aus? 

4. Wie gestaltet sich das Verhältnis von Fachpersonal und Honorarkräften im 

Pakt am Nachmittag? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Gote und Frau Steinbach, Amt für Schule 

und Bildung, erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die Anfrage für 

erledigt. 
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Vorsitzende  Schriftführerin 




